
令和５年度 茨城県立勝田工業高等学校同窓会幹事総会議事録 R5.7.29 

 

昨年度に、引き続き勝田工業高校同窓会幹事総会が開催されました。参加人数は、１２名でした。 

 

はじめに、高橋会長よりご挨拶がありました。その後、経過報告（別紙）をさせていただき、昨年度の

部活動で活躍した部活を確認していただき、その多さにみなさん驚かれていました。 

 

特に、令和４年度は関東大会にラグビーフットボール部、バレーボール部、体操競技部、ソフトテニス

部、少林寺拳法部、陸上競技部と、６つの運動部が出場しました。 

またバレーボール部は、ビーチバレーの大会において全日本大会、栃木国体に出場しました。 

全国選抜大会には、少林寺拳法部、卓球部が出場し、全国高校総体大会（インターハイ）では、体操競

技部が優勝しました。無線部も全国大会に出場し、優勝しました。 

 

今回も高橋会長に議長に就任していただき、議事を進めました。 

まず初めに、令和４年度の決算報告を行いました。その後、令和５年度の予算案審議を行いました。 

 

審議後は、創立６０周年記念事業で設置した Wi-Fiアクセスポイントに寄贈名を入れてはどうかという

昨年度の意見から寄贈名を入れたもの（別紙）の報告を行いました。その後、同窓会入会記念品につい

て、現在の生徒が必要とするものに柔軟に対応してはどうかという意見があり、ここ数年の記念品の内

容について報告を行いました。 

 

高橋会長より来年度からの幹事総会を、以前の様にホテルクリスタルパレスにて、行ってはどうかとい

う意見がありました。懇親会を含めた会に戻していきたいという意見もあり、今後の学校や社会情勢を

加味しながら検討していくという事となりました。 

最後に幹事の方から、今後の同窓会活動に新しい活動を増やしてはどうかという意見がありました。 

その中で、同窓会とは卒業生全体が学校をバックアップする組織であることの確認を含め、多くの意見

を交換する機会となりました。今後は現在の在校生に還元できる内容を検討していくとともに、卒業生

が就職した企業の会社説明を、本校にて行っていただくという卒業生と在校生との交流ができる意見な

どもありました。 

また、まずは卒業生へ同窓会活動の情報を知ってもらうために、幹事総会の出欠用はがきに学校ホーム

ページ「同窓会から」のアドレスを入れてはどうかなどの様々な意見をいただきました。ありがとうご

ざいました。今後も勝田工業高等学校を良くしていこうという OB、OGの方々の熱意を感じました。勝

田工業高校の更なる発展のために、ご尽力いただけます様よろしくお願いいたします。 

 


